

Kemmerner Sieg beim Fackellauf

Burghaslach - Der traditionelle Steigerwald-Fackellauf in Burghaslach ist eine Besonderheit im Laufkalender und für jeden Lauffreund ein Muss. Im Hauptlauf über 7,8 km kam bei den Damen Carmen Schlichting-Förtsch vom SC Kemmern am besten zurecht. In der sehr guten Zeit (31:40 Min.) war ihr der Gesamtsieg bei Damen nicht zu nehmen. Hinter ihr in der AK W35 kam Vereinskollegin Jessica Vogt (35:24 Min.) ins Ziel. Auch Christine Geuß machte auf sich aufmerksam, sie holte in der AK W45 in 39:26 Min. den Altersklassensieg. Damit war ihnen auch der Mannschaftssieg sicher. Eine glänzende Vorstellung lieferte Vanessa Weber (Jg. 1997) vom SV Walsdorf ab. Sie finishte als Gesamtzweite bei den Frauen (33:41 Min./1. WJU18).

Die Männerkonkurrenz gewann Alexander Finsel vom TV 1848 Coburg. Schnellster aus dem Raum Bamberg war Alexander Langer vom TSV Scheßlitz (29:25/2. M20). Nach Verletzungspause konnte Klaus Geuß (SC Kemmern) gleich wieder seine AK M45 gewinnen. Vom TSV Scheßlitz sicherte sich Ulrich Schönfeld den 2. Platz in der AK M50 (33:02). Auch bei Ulrich Brehm (SC Kemmern) zeigt die Formkurve nach oben (34:30 Min./2. M55). In der AK M65 war Kaspar Stappenbacher von der DJK LC Vorra nicht zu schlagen (36:17 Min.). Die Teamwertung gewann Scheßlitz. *klg*